

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 года

Серия 20

Педагогическое образование №2. 2021 АПРЕЛЬ – ИЮНЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

АКТУАЛЬНЫЙ ВОПРОС

Бермус А.Г. Обеспечение конкурентоспособности профессионального образования в условиях цифровой образовательной среды 3

ОБЩАЯ ПЕДАГОГИКА

Кудряшова Т.Г., Шуруп А.С. Диагностика способностей к пониманию математических текстов выпускниками школ 28

Петрова Н.Н., Солодухина Н.Н., Базанов А.С. География в школе: проблемы научно-методического сопровождения концепции 50

ПОДГОТОВКА ПЕДАГОГИЧЕСКИХ КАДРОВ

Ахундова С.Л. Оптимизация образовательного процесса как педагогическая проблема. . 58

Горошко Н.В., Порошина И.А., Емельянова Е.К. Деятельностно-образовательные аспекты геологических экскурсий 68

УПРАВЛЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЕМ

Хангельдиева И.Г. Опыт выхода за рамки традиционного образования 85

ТЕОРИЯ, МЕТОДИКА И ОРГАНИЗАЦИЯ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

Фиофанова К.А. Новые гуманитарные практики развития человеческого потенциала: edutainment-центры мегаполисов мира 104

Паршина М.М. Интеграция общеобразовательной и профессиональной подготовки на примере феномено-ориентированного обучения. 115

Лешкевич Т.Г. Цифровая детерминация: могут ли информационные технологии стать осмысленными? 123

CONTENTS

QUESTION OF PRESENT INTEREST

Bermous A.G. Ensuring competitiveness of professional education in the condition of the digital educational environment 3

GENERAL PEDAGOGY

Kudryashova T.G., Shurup A.S. Diagnostics of the ability to understand mathematical texts by school graduates 28

Petrova N.N., Solodukhina N.N., Bazanov A.S. School geography: problems of scientific and methodological support of the concept 50

TRAINING OF TEACHING STAFF

Akhundova S.L. Optimization of educational process as pedagogical problem 58

Goroshko N.V., Poroshina I.A., Emelyanova E.K. Activity-educational aspects of geological excursions 68

EDUCATIONAL MANAGEMENT

Khangeldieva I.G. Experiences in moving beyond traditional education 85

THEORY, METHODS AND ORGANIZATION OF EDUCATIONAL ACTIVITIES

Fiofanova K.A. New humanitarian practices for developing human potential: edutainment centers megacities of the world 104

Parshina M.M. Integration of general education and vocational training on the example of phenomenon-based learning. 115

Leshkevich T.G. Digital determination: can information technology become meaningful? . . . 123